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 ATA DA VIGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2022, CORRESPONDENTE 1 

AO SEGUNDO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA PELA CÂMARA MUNICIPAL DE 2 

SERRA NEGRA DO NORTE NO DIA 14 DE SETEMBRO DE 2022.  3 

 4 

Aos quatorze (14) do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois (2022), no prédio-sede 5 

da Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, nesta cidade 6 

de Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às oito horas e vinte e cinco minutos 7 

(08h e 25min), realizou-se a vigésima terceira sessão ordinária do segundo período do exercício 8 

de 2022 e transmitida pelo Facebook da Câmara Municipal de Serra Negra do Norte, presidida e 9 

secretariada, respectivamente, pelos Vereadores Francisco Inácio Neto (Júnior), Presidente e Ana 10 

Karinne Araújo da Nóbrega, 1ª Secretária, registrando-se a presença dos Vereadores Alysson 11 

Moisés de Medeiros, Ana Karinne Araújo da Nóbrega, Carlos Eduardo Job Gomes (Tiago), Eraldo 12 

Alves de Araújo, Flávio Barros Bezerra, Francisco Inácio Neto (Júnior), Sesiom Quinino Wanderley 13 

e Vania Fernandes de Medeiros, em número de oito (8), registrando a ausência do Vereador José 14 

Roberto Garcia de Araújo. Na sequência, o Sr. Presidente autorizou a Secretária da Mesa 15 

proceder com a chamada dos vereadores e constatar a presença de Quórum Regimental, 16 

declarou aberta a sessão na conformidade do Artigo 40, parágrafo 6° do Regimento Interno. 17 

Prosseguindo, declarou iniciado o EXPEDIENTE, onde consultou o Plenário quanto à dispensa da 18 

leitura da ata da vigésima segunda sessão ordinária, o que foi acatado por todos e nada havendo 19 

a ser discutido, após ser submetida a votação, foi aprovada por unanimidade. Na sequência, o 20 

senhor Presidente consultou o plenário quanto à dispensa integral da leitura, fazendo apenas a 21 

leitura da mensagem do Projeto de Lei 18/2018 – Encaminhar a Comissão de Constituição, 22 

Justiça e Redação Final, Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação e Comissão de 23 

Infraestrutura, Urbanismo, Meio Ambiente e Agricultura de autoria do Poder Executivo 24 

Municipal que regulamenta a concessão de uso particular de uso de bens móveis e imóveis 25 

públicos e dá outras providências.  A seguir, solicitou ao Vereador Flávio Bezerra - PSDB que 26 

procedesse com a leitura da sua proposição, sendo ela o Moção de Pesar 26/2022 que 27 

encaminha votos de pesar e solidariedade aos familiares do Sr. Francisco Assis de Araújo. Em 28 

seguida,  solicitou ao Vereador Eraldo Alves - PT que procedesse com a leitura das suas 29 

proposições, sendo elas o Requerimento 138/2022 de autoria do Vereador Eraldo Alves de 30 

Araújo - PT e Vereador José Roberto Garcia de Araújo que requer que a Administração Municipal 31 

viabilize as providências cabíveis, com vistas a realizar concurso público para suprir as reais 32 

necessidades de pessoal nas diversas secretarias, tomando por base justificadora a existência de 33 

inúmeras contratações temporárias e processos seletivos realizados pelo 34 

município.  Requerimento 139/2022 que requer que a Administração Municipal informe à 35 

Câmara Municipal, o valor discriminado de cada tipo de transferência constitucional (legal e 36 

voluntária) que foi repassado ao município de Serra Negra do Norte nos últimos 6 (seis) meses. 37 

Requerimento 140/2022 que requer que a Administração Municipal, através da Secretaria de 38 

Saúde, remeta para a Câmara Municipal cópias dos contratos de serviços que estão vigentes e 39 

que foram firmados com os profissionais das categorias Médica e Odontológica, inclusive os que 40 

atuam na zona rural do município, devendo também informar, caso não conste dos respectivos 41 

contratos, a carga horária de trabalho estabelecida, o número de pessoas atendidas nos últimos 42 

2 (dois) meses, bem como sobre as razões da reduzida quantidade de 8 (oito) fichas 43 

disponibilizadas para o atendimento. A seguir, solicitou ao Vereador Carlos Eduardo (Tiago) - 44 

PSDB que procedesse com a leitura da sua proposição, sendo ela o Requerimento 141/2022 que 45 

requer que a Administração Municipal viabilize os recursos necessários, a serem destinados para 46 

a construção de uma QUADRA DE SKATE no complexo Francisca Macedo, neste município. Em 47 

seguida, solicitou ao Vereador Alysson Moisés - PT que procedesse com a leitura das suas 48 

proposições, sendo elas o Requerimento 142/2022 que solicita ao Poder Executivo Municipal e 49 
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a Secretaria Municipal de Administração que sejam instalados “olhos de gato” na ciclovia que 50 

margeia as ruas asfaltadas de nossa cidade. O Vereador Alysson Moisés pediu a retirada da 51 

proposição por já ter sido atendido a solicitação. Requerimento 143/2022 que solicita ao Poder 52 

Executivo Municipal e a Secretaria Municipal de Agricultura que seja feita a recuperação da 53 

passagem molhada que fica localizada no Sítio Vassoura.  Após, solicitou a Vereadora Ana 54 

Karinne - PSDB que procedesse com a leitura das suas proposições, sendo elas o Requerimento 55 

144/2022 que solicita ao Poder Executivo Municipal a identificação (afixação das denominações) 56 

de prédios públicos do nosso município. Requerimento 145/2022 que solicita ao Poder Executivo 57 

Municipal a limpeza de mato localizado na Rua Rubens Wanderley, no conjunto Ambrozina.  Na 58 

sequência, o senhor Presidente consultou o plenário quanto à dispensa integral da leitura, 59 

fazendo apenas a leitura da mensagem do Projeto de Lei 24/2022 – Encaminhar a Comissão de 60 

Constituição, Justiça e Redação Final, Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação de autoria 61 

do Poder Executivo Municipal que estima a receita e fixa a despesa do município de Serra Negra 62 

do Norte, para o exercício de 2023 e dá outras providências. Na sequência, o senhor Presidente 63 

consultou o plenário quanto à dispensa integral da leitura, fazendo apenas a leitura as mensagem 64 

do Projeto de Lei 25/2022 – Encaminhar a Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final, 65 

Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação e Comissão de Educação, Cultura, Desporto, 66 

Turismo, Saúde e Assistência Social de autoria do Poder Executivo Municipal que abre crédito 67 

especial ao Orçamento do Exercício de 2022, para atender às determinações contidas na Nova 68 

Lei do FUNDEB – 14.113/2020, no tocante a complementação do VAAT e dá outras providências. 69 

Na sequência, o senhor Presidente consultou o plenário quanto à dispensa integral da leitura, 70 

fazendo apenas a leitura as mensagem do Projeto de Lei 26/2022 – Encaminhar a Comissão de 71 

Constituição, Justiça e Redação Final, Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação e 72 

Comissão de Infraestrutura, Urbanismo, Meio Ambiente e Agricultura de autoria do Poder 73 

Executivo Municipal que dispõe sobre a expansão do Perímetro Urbano de Serra Negra do Norte, 74 

Estado do Rio Grande do Norte, e dá outras providências. Na sequência, o senhor Presidente 75 

consultou o plenário quanto à dispensa integral da leitura, fazendo apenas a leitura da 76 

mensagem do Projeto de Lei 27/2022 – Encaminhar a Comissão de Constituição, Justiça e 77 

Redação Final, Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação e Comissão de Educação, 78 

Cultura, Desporto, Turismo, Saúde e Assistência Social de autoria do Poder Executivo Municipal 79 

que altera a Lei Municipal nº 795, de 28 de junho de 2022 (Semana da Juventude). Em seguida, 80 

solicitou ao Vereador Flávio Bezerra - PSDB que procedesse com a leitura das suas proposições, 81 

sendo elas o Moção de pesar 28/2022 que encaminha votos de pesar e solidariedade aos 82 

familiares da ex-Vereadora, Srª. Aurinete Bezerra. Na sequência, o senhor Presidente consultou 83 

o plenário quanto à dispensa integral da leitura, fazendo apenas a leitura as mensagem do 84 

Projeto de Lei 28/2022 – Encaminhar a Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final, 85 

Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação de autoria do Poder Executivo Municipal que 86 

dispõe sobre a consolidação da organização estrutural do Poder Executivo Municipal; sobre a 87 

criação de cargos de provimento em comissão; sobre a criação e extinção de cargos de 88 

provimento efetivo e dá outras providências. Após deu-se início a ORDEM DO DIA, após o sorteio 89 

para definição da sequência de uso da palavra, conforme o Artigo 42, parágrafo 9 do Regimento 90 

Interno, fez uso da palavra, o Vereador Carlos Eduardo (Tiago) que após saudar a todos e iniciou 91 

seu discurso agradecendo a Deus pela oportunidade de estar presente em mais uma sessão. 92 

Após, parabenizou toda a organização da festa de Nossa Senhora Do Ó, tanto da parte religiosa, 93 

como do executivo na parte social, citando que foi uma festa linda e maravilhosa que agradou a 94 

todo mundo, existiu algumas falhas, mas que serão corrigidas, relatando que foi percebido 95 

algumas, mas já passou para as pessoas responsáveis, ressaltando que foi uma festa que ficou na 96 

história, e tem certeza que as pessoas que vieram de fora gostaram da festa e da cidade, 97 

parabenizando a gestão, uma gestão competente, honesta e sincera com todos da cidade e com 98 



3 
 

os recursos que vem para a prefeitura. Finalizou parabenizando o prefeito Serginho e toda equipe 99 

pela realização da belíssima festa. Em seguida, fez uso da palavra, o Vereador Flávio Bezerra 100 

saudou a todos e iniciou seu discurso relatando que não poderia deixar de falar na sua opinião 101 

sobre a maior festa da paróquia de Nossa Senhora Do Ó de todos os tempos, parabenizando em 102 

nome do padre a todos que estão à frente da organização da impecável e tão grandiosa festa da 103 

padroeira, atrelado a isso não poderia deixar de parabenizar o apoio que a prefeitura municipal 104 

tem dado, e vem crescente na atual administração o apoio que tem dado as festas ano a ano, até 105 

pelos resultados desde o início de sua gestão, a austeridade, a responsabilidade, ao zelo com os 106 

recursos públicos que vem economizando e organizando o município e está conseguindo usufruir 107 

devido a uma administração responsável dando prioridade a cada setor e agora dando apoio as 108 

festividades e a maior delas que é a festa de Nossa Senhora Do Ó, ressaltando desde o início até 109 

o final, onde todos os vereadores fizeram elogios, relatando que ainda tem o que melhorar. 110 

mencionando a disponibilidade das crianças do município ter um dia para divertimento no 111 

parque e depois teve o circo, onde mesmo tendo sido antes da festa, mas foi uma movimentação 112 

única, vista no município. Ressaltando que tem parabenizado muito a gestão por regulamentar 113 

as maneiras de ajudar a população, principalmente as mais carentes, citando que antes os 114 

vereadores, o prefeito, o político ou os familiares tinham que desembolsar para proporcionar os 115 

anseios das crianças irem para o parque, dos atletas irem participar de competições e inúmeros 116 

alugueis, e hoje a prefeitura teve o cuidado desde o início de regulamentar de maneira legal para 117 

que a prefeitura banque de acordo com os critérios que a pessoa se enquadra, citando que está 118 

tendo ajuda a jovens desportistas para viajar, teve as crianças beneficiadas para brincar no 119 

parque, tem os alugueis, onde quem tem direito recebe seis (6) meses e prorroga por mais seis 120 

(6), e durante o período da festa além da parte religiosa ter sido muito organizada e participativa 121 

pela população Serra-negrense, também teve a parte social, as festividades, iniciando com a 122 

junção da Cavalgada Juvenal Lamartine e a Cavalgada do  Agricultor,  ressaltando que foi até 123 

polêmico na Câmara, mas viu que o resultado deu certo, citando que teve de duzentos e 124 

cinquenta (250) a trezentos (300) cavalos na cavalgada,  enfatizando que hoje é difícil fazer uma 125 

cavalgada, por causa do frete, mencionando que pagou quatrocentos (400) reais de frete da 126 

Fazenda Mofumbo para o Pintado ida e volta, relatando que sabe o custo que isso influencia para 127 

o deslocamento dos animais, mas teve a participação imensa, lá no Pintado teve um apoio desde 128 

a alimentação a água, sombra, organização impecável, estendendo os parabéns a toda a equipe 129 

da prefeitura municipal, também o sindicato dos trabalhadores rurais, no qual enaltece a pessoa 130 

de Eraldo pela distribuição do patrocínio  da bebida para animar, enfatizando que é uma 131 

cavalgada que quando chega em Serra Negra é muito bem recebido pela população, 132 

parabenizando a banda de música, porquê o horário de meio dia não é fácil, mas só engrandeceu 133 

a chegada e também a parte social com Hugo e Heitor abrilhantando ainda mais a Cavalgada 134 

Juvenal Lamartine com participação dos agricultores do Município de Serra Negra do Norte, 135 

ressaltou também a festa realizada na terça-feira, a festa do comércio e da indústria, uma grande 136 

festa em praça pública, muito bem organizada, muito participativa, atendendo todas as 137 

exigências para preservar a segurança e animação de todos, no sábado teve a maior festa do 138 

município, citando que apesar de não estar presente, porque não aguentou mais devido ser 139 

muitos dias de festas, relatando que pelas imagens que viu e pelas pessoas da organização que 140 

conversou tinha entre três mil e quinhentos e cinco mil pessoas na praça pública de Serra Negra, 141 

parabenizando a paróquia de Nossa Senhora Do Ó com o apoio da prefeitura municipal, 142 

salientando que infelizmente nem tudo é harmonia, logo após a cavalgada surgiu um vídeo do 143 

opositor de Serginho na eleição passada, triste porque os aboiadores só falava no nome do 144 

prefeito, relatando que isso é comum, citando que o Vereador Eraldo é testemunha, os 145 

aboiadores e cantadores de viola vai enaltecer a pessoa independente de quem seja o prefeito, 146 

como Amanso falou do sindicato, falou da pessoa de Eraldo, ressaltando que não vê nada demais 147 
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nisso, aí veio boatos que não deu ouvidos, mas tem que rebater, dizendo que ia tentar trancar a 148 

festa na terça-feira para não ter, porque a banda está falando o nome da pessoa, mencionando 149 

que tem que agradecer, as pessoas que vem de fora e entra em Serra Negra, parabenizando e 150 

agradecendo e isso é normal em qualquer lugar, citando que se participar da cavalgada de Eraldo 151 

chega e parabeniza a organização, se faz um evento parabeniza, relatando que já foi 152 

parabenizado pelas vaquejadas, já recebeu título cultural por unanimidade de todos os 153 

vereadores e isso é comum independente de quem seja, ressaltando que falando mas sem 154 

criticar quem fez por achar que é correto, mas o grupo político do mesmo teve cuidado de não 155 

colocar nem bottom na cavalgada e nem falar nada relacionado a política, mas quem usa bottom 156 

está corretíssimo, é um direito que tem e é algo normal, agora fazer críticas, porque está 157 

agradecendo a tal pessoa por ter vindo a Serra Negra e encontrou a cidade linda, porque o 158 

prefeito é seu parceiro, isso é comum em todo o Brasil, enaltecer o serviço prestado, é o que está 159 

acontecendo naquele momento e trazendo aquilo, até porque o prefeito não é candidato a nada 160 

nesta eleição, nem está junto com os cantores pedindo votos para ninguém não está andando 161 

com bottom, enfatizando que é uma pena ver uma pessoa desesperada porque está perdendo 162 

espaço no próprio grupo político dele aí vai atingir Serginho que não é candidato nem agora e 163 

nem daqui a dois anos aí fica tentando atingir, jogando procuração contra ele, citando que o 164 

desespero dele está dentro do grupo político dele, porque ele está se sentindo escanteado, 165 

relatando que quem tem mais experiência política ver e sente, está vendo que está surgindo um 166 

novo grupo que nunca se identificou com o PT, foi petista na época daquela eleição, 167 

mencionando que fica muito triste com isso, relatando que Mundoca veio e falou em Dilvan e 168 

seu pai, porque era as pessoas que ele conhecia na época, que vinha e ficava hospedado nas 169 

casas, mas essas pessoas não estão querendo se promover com isso, citando que o Vereador 170 

Eraldo estava lá de maneira correta conseguiu patrocínio e distribuiu cachaça e não ver problema 171 

nenhum, é agricultor e está colaborando com a cavalgada, mas não estava querendo tirar cunho 172 

político nem para o mesmo e nem para o candidato, citando que não tem problema nenhum e 173 

está de parabéns. Finalizou seu discurso relatando sobre a LOA (Lei Orçamentária Anual) que não 174 

vai entrar em votação nesta sessão, mas seria interessante que o orçamento da Câmara que foi 175 

mandado para a prefeitura, os vereadores ter acesso, e ver aquela questão se colocou no 176 

orçamento rubrica para quando tiver imprevistos, como teve o falecimento de Aurinete e 177 

homenagearam com uma coroa de flores e não podia pela Câmara, citando que entende que não 178 

é preciso licitação que é coisa atípica, morte é atípica, mas é imprescindível que esteja no 179 

orçamento da Câmara aí pode haver dispensa e licitação. A seguir, fez uso da palavra, o Vereador 180 

Sesiom Wanderley que após saudar a todos, iniciou seu discurso elogiando a festa da padroeira 181 

na parte religiosa que foi e teve a honra de participar de algumas programações de algumas 182 

novenas na zona rural, porque gosta muito de participar dos leilões, participou do jantar, que 183 

esse ano foi mudado, foi antecipado para o final de semana e teve a presença de muitas pessoas 184 

e também da parte social que foi bacana, foi muito bom, mas nem tudo são flores, teve muitos 185 

imprevistos, teve alguns problemas, citando a questão dos artesãos que procuraram o mesmo 186 

durante a festa, relatando que não sabe se procuraram outros vereadores para fazer algum tipo 187 

de reclamação, mas essas pessoas se sentiram totalmente excluídas da festa por não terem um 188 

espaço totalmente visível para mostrar o seu material, então essas pessoas procuraram 189 

indignadas por não terem tido essa oportunidade, relatando que a festa nesse momento político 190 

é bem mais frequentada, vem os candidatos e várias pessoas e essas pessoas perderam essa 191 

oportunidade, também foi procurado sobre a questão do valor das barracas,  na qual o valor esse 192 

ano foi mil e quinhentos reais, uma festa que teve uma grande produção, bandas grandes teve 193 

um investimento alto por parte do poder executivo, questionando o que é esse valor perto desse 194 

alto investimento, mas esse valor para as pessoas da cidade que traz renda, emprego, que vende 195 

sua comida e bebida foi um valor muito alto, citando também que na festa do sábado em Limão 196 
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com mel ocorreram erros muito grave, a questão dos banheiros ao lado do palco, porque tinha 197 

pessoas estavam lá atrás e queriam usar o banheiro tinha que atravessar aquela multidão de 198 

gente na frente do palco, porque andar na frente do palco é muito difícil e complicado, relatando 199 

que precisa ser revisto nas próximas festividades, porque os banheiros não tem condições de 200 

ficar do lado do palco e sim em um lugar mais folgado que seja mais fácil o acesso, também a 201 

questão da entrada da festa foi outro imprevisto grande, porque teve gente que só conseguiu 202 

entrar na festa na metade do show de Limão com mel, filas enormes que dobraram a esquina 203 

subindo a principal, citando que nem no São João de Patos que é um evento enorme que tem na 204 

região teve filas tão grande como aquela, mas o resto correu tudo bem, em paz, não teve 205 

ocorrências policiais, rogando a Nossa Senhora Do Ó um final de ano proveitoso e que em dois 206 

mil e vinte e três venha uma nova festa com novos eventos. Após, fez uso da palavra, o Vereador 207 

Francisco Inácio (Júnior) que saudou a todos e iniciou seu discurso parabenizando a organização 208 

da festa de Nossa Senhora Do Ó, tanto na parte religiosa quanto todos social, citando que 209 

acredita que foi uma das maiores festas que aconteceu na cidade, a cidade está muito bonita, é 210 

bom ouvir uma pessoa que vem de fora e elogia, relatando que se sente feliz porque ama a 211 

cidade, uma cidade bonita e organizada recebendo elogios, enaltecendo também o trabalho da 212 

polícia pelo apoio, em nome do Sargento Maciel que através da sua amizade ele trouxe muitos 213 

policiais para fazer a segurança, ressaltando que é muito bom ir para uma festa e se sentir seguro, 214 

salientando que assim como o Vereador Sesiom falou teve falhas, citando que também não 215 

concordou com os banheiros do lado do palco, mencionando que foi a festa de Taty Girl e não se 216 

sentiu bem porque tinha muita gente e era muito sufocante só faltava não chegar e para voltar 217 

do mesmo jeito, mas não significa que acabe com o brilho da festa, mas é melhor dar seu ponto 218 

de vista para tentar melhorar no próximo do que ficar calado, porque houve muitas pessoas que 219 

não concordaram com aqueles banheiros ali, e também não concordou de ter tantos paredões, 220 

nesse momento é onde se encontram as famílias e amigos, tem gente que culpa a polícia, mas 221 

eles pedem para baixar, mas eles aumentam, o que tira o brilho da festa, também não concorda 222 

das pessoas que moram na praça ter hora para sair e entrar, tem que ter livre acesso, porque são 223 

suas casas, relatando que está a favor dos moradores que se sentiram indignados e ofendidos 224 

quando queriam voltar para suas casas e eram impedidos. Em aparte cedida, ao Vereador Flávio 225 

Bezerra relatou que ia falar sobre algumas questões citadas para amadurecer o assunto e poder 226 

contribuir com o município para os próximos eventos, citando que quando criticam que os 227 

banheiros não deveria ser naquele local, mas ninguém sugeriu onde deveria ser, relatando que 228 

criticar é fácil, mas que aponte um lugar para se estudar e ver onde melhorar, dá uma solução, 229 

mencionando que para trás Centro administrativo tem um banheiro, ressaltando que não 230 

conversou com a administração sobre o assunto, mas está conversando e tentando entender que 231 

colocou lá por ser mais próximo e na sua interpretação nas calçadas ia ficar a circulação, ninguém 232 

esperava essa grandiosa festa, citando que só teve fila porque deu gente demais, questionando 233 

porque a população não chegou mais cedo, porque também não esperava essa multidão de 234 

gente, ressaltando que por isso houve o atraso e se houve foi porque houve responsabilidade, 235 

foram atendidas as exigências do Conselho tutelar e da justiça para ter organização, mas como 236 

os eventos estão crescendo com certeza no próximo vai aprimorar mais, na hora quando viu que 237 

estava se criando fila houve uma articulação, passou a ter duas (2)  entradas, mas isso é normal, 238 

mencionando que já pegou fila em festa particular, pagando, relatando que são coisas que vão 239 

se ajustando, citando que criticar é fácil, mas que apresente soluções, como o vereador que falou 240 

atrás deu uma sugestão de onde deve ser o banheiro para estudar e melhorar na próxima e não 241 

criticar só por criticar, enfatizando que nada é perfeito, mas a festa de Nossa Senhora Do Ó tanto 242 

na parte religiosa, quanto na social foi uma das mais bem organizada, todos estavam de parabéns 243 

e alguns pequenos ajustes que não chama de falhas, pedindo que dessem sugestões para o 244 

próximo evento melhorar ainda mais. Retomando suas palavras, o Vereador Francisco Inácio 245 
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(Júnior) relatou que as suas críticas foram construtivas e não desfazendo. O Vereador Flávio 246 

Bezerra relatou que estava respondendo ao comentário passado que quando ia pedir uma parte 247 

ele já tinha encerrado. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que quando fala dos 248 

banheiros é porque conversando com o Sargento Maciel achou que seria interessante a opinião 249 

da população para ver a melhor forma, porque ele não foi chamado para dar seu ponto de vista 250 

e quando foi falar não adiantou mais, para dizer onde ficaria melhor para ajudar a toda a 251 

população, relatando que só queria agradecer e parabenizar, também sobre a cavalgada gostou 252 

muito e acredita que o pessoal gostou muito, tem pessoas que não ficaram satisfeitos, mas é 253 

normal, citando que esperava mais do show de Briola, mas a questão foi a demora e imprevistos 254 

acontecem, mas estava de parabéns todos que se doaram para realizar essa grande festa. 255 

Finalizou deixando um forte abraço para todos que se esforçaram para abrilhantar a belíssima 256 

festa da padroeira. Na sequência, fez uso da palavra, o Vereador Eraldo Alves que saudou a todos 257 

e iniciou seu discurso relatando que não queria sem ser repetitivo, mas não poderia deixar de 258 

parabenizar a todos da paróquia de Nossa Senhora Do Ó, através do pároco Sandoval pela parte 259 

religiosa da festa, ressaltando que teve a oportunidade de participar desde a primeira novena 260 

até a última em sua comunidade, citando que participou ao máximo da festa e realmente o padre 261 

está de parabéns juntamente te com toda a equipe que faz a paróquia, porque foi uma festa do 262 

ponto de vista religioso muito fortalecida e organizada, uma festa participativa, onde as pessoas 263 

com certeza renovaram a sua fé, do ponto de vista também social reconhece todos os esforços 264 

e obrigações do poder público municipal, citando que não é fácil, mas também tem que 265 

reconhecer a parte feita pelo executivo, até porque o povo estava carente de uma festa dessa 266 

dimensão depois de dois (2) anos de pandemia, relatando que teve algumas falhas, críticas e 267 

erros, isso sempre acontece, mas é muito bom poder comentar de forma que possa refletir no 268 

sentido de corrigir para a realização das próximas,  citando que gosta de cavalgada, porém ouviu 269 

algumas queixas que vale a pena refletir, citando que a organização dos paredões por dentro da 270 

cavalgada precisa rever um pouco, relatando que ouviu e percebeu em determinado momento 271 

da locução que o pessoal dos carros estavam incomodando e dificultando, também ouviu de 272 

várias pessoas e concorda que houve um excesso de propaganda por parte dos locutores, os 273 

aboiadores, que eram três, o que inclusive até buscou patrocínio e findou com pouco espaço de 274 

uso, ressaltando que não tinha uma organização de sequência de música de cavalgada, não tinha 275 

uma organização ou orientação de turmas de cavalheiros que se sentem bem quando estão 276 

falando do nome, faltou anotações desse tipo, citando que ficou observando uma hora que vinha 277 

o mesmo, Sesiom e Alysson, os três (3) vereadores a cavalo e talvez por falta de organização e 278 

orientações, mas não lembra de ter sido citado, algo que é muito comum pelo fato de gostar de 279 

cavalgada e serem vereadores, houve uma falta de entendimento antecipadamente na questão 280 

de transporte e é algo que precisa corrigir na próxima, houve um atraso na festa e os violeiros só 281 

tocaram por no máximo vinte e quatro minutos, citando que houve um atraso e prejudicou até 282 

o final da festa a última banda que era uma grande expectativa e acabou tocando pouco, 283 

relatando que são coisas que ouviu e que precisa melhorado, parabenizando a toda equipe da 284 

igreja e da prefeitura, os garis que  fazem um trabalho digno e valoroso para abrilhantar a festa, 285 

mantendo a cidade limpa e os banheiros bem cuidado, também reconhece e parabeniza a polícia 286 

militar, onde diante do tamanho e dimensão da festa essa foi uma festa bem tranquila, teve um 287 

trabalho preventivo e planejado da polícia. Em aparte cedida, ao Vereador Francisco Inácio 288 

(Júnior) relatou que pedia perdão, porque o que mais queria falar em relação a festa findou 289 

esquecendo, mas não poderia deixar passar em branco o trabalho da equipe da assistência social 290 

pela festa dos idosos, porque foi uma festa linda, maravilhosa e organizada, em nome de Dadiza 291 

Rosa parabeniza toda equipe, relatando que viu o amor e carinho que ela trata os idosos, citando 292 

que teve um pequeno empecilho, mas é normal e só tem a parabenizar. Em aparte cedida, ao 293 

Vereador Flávio Bezerra citou que entende que aparte é para falar do assunto que o vereador 294 
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está falando, relatando que concorda com alguns assuntos que o vereador falou, citando a 295 

questão do paredão, que houve um descontrole na saída e eles saíram na frente, e quando tem 296 

muita gente em uma festa social é difícil controlar e os paredões saíram na frente o corredor do 297 

Pintado estreito e não teve mais como organizar, mas na questão de propaganda não concorda, 298 

porque não foi propaganda política, não foi vir para a sessão com um boné de Lula na cabeça, 299 

não foi propaganda, foi agradecimento, relatando que talvez o vereador não estava perto do trio, 300 

mas dos nove (9) vereadores o nome mais citado fora o prefeito foi o de Eraldo Alves do sindicato 301 

por Amanso, o do mesmo foi citado uma vez por Mundoca quando falou de Dilvan  e seu pai e 302 

dos demais vereadores não ouviu, e do prefeito falou várias vezes, inclusive festa e tudo o que 303 

acha normal, citando que foi a cavalgada do vereador deu umas senhas de cortesia e a banda 304 

falou várias vezes no nome do mesmo em agradecimento pelo que fez e concorda, só que 305 

algumas coisas para organizar isso é normal, relatando que fez críticas a cavalgada do vereador 306 

sobre a questão do banheiro que era horrível, a energia não sabe nem como é regulamentada, 307 

mas o vereador fez a cavalgada e sabe qual é a dificuldade, mencionando que inclusive disse ao 308 

prefeito que é contra bebida alcoólica logo cedo na saída, porque o percurso é longo e chega 309 

muita gente embriagado, citando que houve problema de embriaguez na cavalgada do vereador 310 

e na cavalgada Juvenal Lamartine com distribuição de cachaça cedo demais, mencionando que 311 

isso é uma opinião particular, só que não tem no mundo quem agrade a todos, nem Jesus, mas 312 

de maneira geral vê no semblante do Serra-negrense que foi a maior festa realizada de todos os 313 

tempos tanto pela parte da paróquia como pela parte da gestão. Retomando suas palavras, o 314 

Vereador Eraldo Alves relatou que ia concluir a parte da avaliação da festa dizendo que está na 315 

Casa para ser a voz do povo, o que viu para corrigir para a próxima, ressaltando que a festa do 316 

agricultor tem certeza que é preciso rediscutir, os sindicatos, as associações, a paróquia e a 317 

prefeitura, porque a festa do agricultor não pode continuar somente com a realização da 318 

cavalgada Juvenal Lamartine, precisa incentivar e motivar que os agricultores venham participar 319 

mais e se sintam os protagonistas da festa, citando que essa é sua opinião, relatando que também 320 

sobre a festa foi procurado pelos artesãos e tem que ver isso para as próximas e o acesso dos 321 

moradores também é algo que deve melhorar, essa questão da acessibilidade dos moradores 322 

precisa rever, citando que viu Aucênio com o carro preso com idosos dentro, então isso precisa 323 

rever, mencionando que de fato a festa teve uma dimensão muito grande e se de fato tivesse 324 

sido duas entradas, se tinha pessoas disponíveis seria melhor, mas teve uma segurança muito 325 

boa, relatando que foi uma linda festa e rogando a Nossa Senhora do Ó que ilumine, dê sabedoria 326 

e que a próxima seja melhor. Ainda em seu discurso, relatou sobre alguns assuntos que tem sido 327 

procurado e há duas semanas não teve oportunidade de falar, citando que vê a gestão muito 328 

preocupada e com prioridade em mostrar as obras da cidade que são importantes, mas as vezes 329 

fica triste e sente falta dos cuidados e das prioridades com problemas e ações que considera 330 

relativamente pequenas, mas tão importante que vêm sendo discutidas na Câmara Municipal, 331 

citando a questão das estradas que vem sendo feito a passos lentos sem ser feito a parte do roço, 332 

que está parado, e a parte de colocar material em algumas estradas como está sendo feito na do 333 

Pintado e Belo Monte não vem sendo feito nas demais, relatando que fica preocupado quando 334 

vê um carro transportando leite todos os dias de tantas comunidade, com o exemplo do Arapuá 335 

passando por cima do balde do açudes dos Pocinhos próximo ao Solidão, citando que 336 

procurassem ver como estava essa estrada e outros trechos também, relatando que nesta 337 

semana um morador do Barro Vermelho perguntava se a máquina não ia fazer a revisão de alguns 338 

trechos, porque o carro que transporta ração e tem algumas dificuldades de chegar lá, 339 

ressaltando que estava falando e apelando pelo povo, porque é a voz do povo para que fosse 340 

dado uma prioridade também no roço das estradas e colocar material em muitas delas que ainda 341 

não foram, relatando também a necessidade e a urgência de tapar os buracos lá por cima do 342 

lajão da barragem do Arapuá.  Relatou ainda sobre os médicos, que tem ouvido constantemente, 343 
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apesar de receber elogio da qualidade do profissional, mas chegando na UBS de oito (8) horas e 344 

saindo de onze (11) horas atendendo apenas oito pessoas em uma comunidade grande quando 345 

vai de quinze em quinze dias, questionando se há um meio de melhorar essa situação, 346 

enfatizando que não pode deixar de falar algo que as pessoas procuram. Também relatou sobre 347 

a reforma das escolas da zona rural, citando que já têm discutido a reforma da escola do Solidão, 348 

Entre Serras, Pintado, citando que não sabe o que há por cima do fôrro, a ponto de acontecer 349 

quase o que aconteceu na comunidade Arapuá, relatando que essa necessidade comparado às 350 

obras que estão nascendo isso é uma situação relevante, enfatizando que viu também bem 351 

recente a necessidade do município adquirir máquinas ensiladeiras, máquinas modernas para 352 

diminuir a mão de obra e o alto custo que está tendo o produtor na confecção do silo, também 353 

a situação da climatização das escolas questão que as pessoas estão procurando, ressaltando que 354 

tem hora que fica triste com a falta de apoio ou de tratamento da mesma forma com a zona rural, 355 

mencionando que não entende o porquê de não pensar em trazer as crianças, os estudantes das 356 

escolas rurais para um dia de participação do parque, citando que ouviu pais e pessoas sentidas 357 

com isso é com razão, também algo que questionava o secretário essa semana se não tinha como 358 

rever a possibilidade de trazer e buscar os alunos da zona rural também para o desfile cívico de 359 

sete (7) de setembro na cidade, porque no passado acontecia e hoje não está vendo, relatando 360 

que pode ter dificuldades, mas dá para superar, relatando que estava apresentando essas 361 

reivindicações, sugestões e críticas construtivas, no sentido de ser a voz das pessoas que tem o 362 

procurado e para isto está na Casa. Finalizou relatando que na medida do possível quer estar na 363 

Casa cumprindo o seu papel, colaborando com a gestão e com o desenvolvimento de Serra 364 

Negra, mas não pode ficar calado diante de situações que tanto cobra e pede, citando que acha 365 

até que é em desrespeito ao povo, porque as reclamações não partem do vereador e sim das 366 

pessoas, e passa meses e meses discutindo, e não é nem procurado pelo representante da área 367 

para falar sobre, se estar no planejamento ou algo do tipo para muitas vezes saber responder a 368 

população. A seguir, fez uso da palavra, o Vereador Alysson Moisés que após saudar a todos, 369 

iniciou seu discurso relatando sobre a festa que foi grandiosa, parabenizando a parte religiosa 370 

em nome do padre Sandoval e todos os padres que passaram na paróquia, foi uma festa bem 371 

organizada, a igreja estava muito bonita, ressaltando que todos os Serra-negrenses no fim da 372 

festa só traz elogios, enaltecendo que foi bom o jantar mudar de data, porque tem a festa do 373 

reencontro no clube e foi uma boa ideia para uma coisa não atrapalhar a outra, deixando um 374 

abraço para o Padre Sandoval, relatando que encontrou ele no final da festa nas barracas e ele 375 

estava muito satisfeito, também participou da festa do reencontro com o pessoal da igreja. 376 

Parabenizando a organização da festa do reencontro, ressaltando que os Serra-negrenses se 377 

reuniram, amanheceram o dia que já é tradição, uma festa muito bem organizada, uma turma 378 

animada, as bandas eram boas, elogiando também a banda que toca na alvorada, algo que 379 

também já é tradição na cidade, elogiando Daniel Guedes sempre a frente da banda, relatando 380 

que é impressionante como a banda anima, as pessoas ficam esperando a festa acabar para ir 381 

acompanhar a alvorada. Parabenizou a polícia militar, muito presente em vários locais da cidade, 382 

não houve nenhuma ocorrência, parabenizou também a população, porque foi uma festa ordeira 383 

sem confusão, pouquíssimos desentendimentos, mas nada sério, coisa que em festa grande é 384 

difícil não acontecer, foi uma demonstração do povo Serra-negrense, povo trabalhador e que 385 

sabe se comportar bem, foi uma festa tranquila, teve um ocorrido com pimenta, que algum idiota 386 

deve ter feito para atrapalhar, talvez nem seja do município, porque tinha muita gente de fora, 387 

mas nem atrapalhou, rapidamente passou o efeito, as pessoas que passaram mal foram 388 

atendidas, e se alguém tentou atrapalhar a festa não conseguiu, foi uma festa boa, grande, tanto 389 

na parte de clube, quanto na parte da paróquia e de rua, foi uma festa tranquila que é o mais 390 

importante, ressaltando que teve algumas falhas como muitos falaram, mas é muito difícil fazer 391 

uma festa grande e não ter falhas, mas vai servir de exemplo para os próximos anos, citando que 392 
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já fez essas festas quando estava à frente da prefeitura, como o Vereador Flávio falou é muito 393 

difícil agradar a todos, e algumas falhas que aconteceram não vão se repetir, porque já serve 394 

como experiência, citando a questão da entrada quando chegou no dia de Limão com mel estava 395 

muito cheio, foi algo inesperado, e próximo ano se vier essas atrações grandes a prefeitura pode 396 

pensar e colocar duas entradas para não ter tanta espera na fila, sugerindo uma outra saída que 397 

podia ser na rua de Gorete onde estavam os banheiros, podia ter uma saída para o pessoal que 398 

tá mais na frente da festa não precisar voltar, a saída é tranquilo que todos já estão indo pra casa, 399 

não entraria por aquele local e as pessoas já saia direto pra suas casas, também teve reclamação 400 

com relação ao valor das barracas que estavam muito cara, relatando que não se estão mais 401 

colocando barracas, vem só diminuindo, porque realmente é caro, ressaltando que conversou 402 

com uma pessoa das barracas que acredita que deve ter sido bom pra eles e a pessoa confirmou 403 

que foi boa, mas o custo foi alto e talvez não tenha tido um lucro tão grande por causa disso. Em 404 

aparte cedida, ao Vereador Flávio Bezerra parabenizou o vereador por suas colocações todas 405 

muito pertinentes, citando que falhas sabe que existem, mas todas que o vereador citou teve o 406 

zelo de dar uma sugestão, ressaltando que tem o mesmo pensamento do vereador, não se 407 

esperava a festa daquele tamanho, analisou depois que esteve com Hyago quando foi fazer um 408 

material para a vaquejada de outubro e viu umas imagens e conversou com ele, citando que no 409 

dia no meio quando houve o tumulto foi aberto duas entradas quando estava formando a festa, 410 

relatando que ninguém esperava esse tanto de gente e é imprescindível duas entradas, duas 411 

saídas e em lugares distintos, na questão dos artesanato que foi citado a prefeitura disponibilizou 412 

um local que foi citado, inclusive antes foi conversado com a justiça e disponibilizou um local 413 

para os artesãos que não foram aceitos pelos mesmos, existia uma programação, relatando que 414 

espera que em outra festa tenha um acordo, porque tudo que a prefeitura fez foi de acordo com 415 

a justiça, e sobre o preço das barracas foi citado que era mil e quinhentos reais, era esse valor 416 

para quem usava as barracas disponibilizadas pela gestão municipal, quem tinha a sua própria 417 

era setecentos e cinquenta reais, e isso está de acordo com o código tributário que aprovou na 418 

gestão do vereador que foi colocado e aprovado pela Câmara, e como o Vereador Sesiom falou, 419 

mas se a prefeitura não cobrar o que manda a lei, qualquer Vereador ou cidadão Serra-negrense 420 

pode entrar contra crime de improbidade contra o prefeito por renúncia de receita e dá um 421 

processo de improbidade até cassação de mandato, mencionando que teria que ter uma 422 

provocação do município para mandar uma nova lei para a Câmara para haver uma reforma, 423 

parabenizando o posicionamento e debate. Retomando suas palavras, o Vereador Alysson 424 

Moisés relatou que essa questão das barracas teve uma lei posterior ao seu mandato que 425 

reajustou, inclusive se não era engano foi agora nesta administração, na anterior, nos primeiros 426 

quatro (4) anos, teve uma lei que reajustou essa parte, citando que tem essa dúvida, que o 427 

vereador tinha falado em uma sessão, relatando que recebeu a lei não sabe de quem, se foi de 428 

vereador, mas já teve uma nova lei e foi reajustado, relatando que deve tentar rever para 429 

diminuir esse valor e estimular os comerciantes colocar mais barracas e esse dinheiro ficar na 430 

cidade, citando que teve comerciantes de fora e fizeram vendas muito boas, realmente foi uma 431 

festa que superou expectativas. Relatou ainda sobre a cavalgada, citando que ainda não está 432 

convencido se foi uma boa ideia ter acabado com aquela e transformado em uma só, citando que 433 

achou pouco o número de cavalos, não sabe se é impressão visual sua, não gosta de fazer 434 

julgamento sem ter certeza, como o vereador falou tem essa questão do frete que sai caro e 435 

atrapalha muito quem mexe com cavalo, os fretes desse tipo quadruplicou nos últimos anos e 436 

fica muito difícil ir pegar e deixar o animal, e coisa cara finda desistindo e indo só o forró, mas 437 

também não sabe se essa questão de ser durante a festa não atrapalha um pouco, porque o 438 

pessoal já está gastando com as festas, relatando que é da opinião não de ter as duas cavalgadas 439 

as duas do mesmo jeito, e também se parar na oiticica seria melhor do que na tamarineira do 440 

parque de vaquejada, lá tem mais clima de cavalo, até para carregar e descarregar os animais, os 441 
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cavalos também já fazem suas necessidades pela praça, a questão de estrutura e organização 442 

talvez fosse melhor, enfatizando que aconteceu essas questões, mas foi uma festa grande e que 443 

aprendam com os erros, foram mais pontos positivos que negativos, mas que os pontos negativos 444 

sejam revistos para nós próximos anos ser melhor ainda. Finalizou rogando a Nossa Senhora Do 445 

Ó um final de ano de bênçãos em Serra Negra. Em seguida, fez uso da palavra, a Vereadora Vania 446 

Fernandes que saudou a todos e iniciou seu discurso relatando que após uma festa de padroeira 447 

grandiosa como vivenciou estava voltando a sessão com a fé renovada, parabenizando o padre 448 

Sandoval, que teve a frente da festa da paróquia de Nossa Senhora Do Ó e realizou a sua primeira 449 

festa, onde junto com a sua equipe organizou a festa com o apoio da prefeitura municipal e 450 

graças a todas as secretarias que foi possível acontecer a festa de forma grandiosa e bem 451 

participativa, a primeira festa depois de um período de pandemia, e as pessoas tinham o desejo 452 

de participar dessa festa, citando que participou da feijoada, a procissão de abertura que foi a 453 

maior já vista da festa da padroeira, o jantar de confraternização que foi mudado a data e 454 

acredita que ficou melhor, as pessoas ficavam mais à vontade sem pressa de sair porque a festa 455 

estava começando, todos os leilões foram bem participativos, a festa do agricultor que foi a maior 456 

que já aconteceu juntamente com a realização da cavalgada Juvenal Lamartine o que só fez 457 

enaltecer sendo uma festa grandiosa, como foi falado pelo vereador é difícil organizar os 458 

paredões, porque aquele corredor lá do Pintado é estreito e como os paredões saíram na frente 459 

não tinha mais como fazer o retorno, mas isso cabe também a população fazer a sua parte, se 460 

está lá com paredão se organizar para deixar os cavalos irem na frente, é uma falha, mas que nas 461 

próximas os participantes também façam a sua parte. Em aparte cedida ao, Vereador Flávio 462 

Bezerra parabenizou a vereadora por suas colocações bem ponderadas falando todos os 463 

segmentos da festa, relatando que quando se reuniu com o prefeito antes da festa já teve o 464 

cuidado de dar a sua opinião, inclusive sobre a festa do agricultor, as cavalgadas em gerais, até 465 

em uma que realizou sentiu esse erro, quando uma cavalgada marca para de manhã cedo, 466 

pedindo desculpas a quem gosta, citando que o mesmo gosta de beber para animar, mas esse 467 

horário cedo e se tiver acesso a bebida gratuita esse horário dificilmente a pessoa começa a 468 

beber pagando esse horário, mas se tiver acesso cedo essa pessoa que bebeu cedo de meio dia 469 

não vai mais está normal, relatando que isso é uma opinião sua e que alertou antes, relatando 470 

que notou muita gente na hora de sair de lá já estava empolgada com consequência da bebida, 471 

se já é difícil de organizar, imagine as pessoas algumas já tendo ingerido álcool, mencionando 472 

que é algo a se pensar e que só deveria ter acesso a bebida gratuita a partir de dez (10) horas da 473 

manhã. Informando a todos que foram inscritos para cavaleiros trezentos (300), relatando que 474 

sobre o código tributário que o Vereador Alysson falou e o mesmo já tinha aparteado e perdeu 475 

o sinal na hora, mas se compromete fazer um levantamento, mas tem certeza que qualquer 476 

mudança no código tributário, a não ser que já esteja regulamentado nele o reajuste, mas 477 

qualquer mudança nem o administrativo e nem o executivo poderia fazer sem a anuência da 478 

Câmara, sem aprovação da Câmara, mas vai procurar saber desde o ano que foi aprovado se 479 

houve reajuste é porque está contido no código tributário alguma maneira de reajustar, mas se 480 

prontifica em trazer para próxima sessão, relatando que como a vereadora e outros vereadores 481 

falaram é unanimidade, parabenizar a equipe de limpeza que o Vereador Eraldo falou que 482 

acabando as festas de pronto atendimento já caia em campo limpando tudo, a justiça que fez 483 

uma parceria com o executivo chamou e fez algumas exigências, também muito ponderada para 484 

fluir com a participação do conselho tutelar, também a polícia militar em nome do Sargento 485 

Maciel e equipe que deram cobertura, essa foi um exemplo de festa gratuita de muita gente e 486 

que rola bebida e dar muito trabalho, parabenizando o trabalho da polícia. Também parabenizou 487 

o Vereador Eraldo quando falou da questão das ensiladeiras, agradecendo e relatando que 488 

entrou com uma proposição requerendo duas ensiladeiras para o município para fazer o silo com 489 

mais agilidade e frequência no município, ressaltando que tem certeza que esse pleito que 490 
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considera também do vereador e dos agricultores de Serra Negra vai ser atendido como tantos 491 

outros, e já falou para o prefeito no próximo ano dá um jeito para que as crianças possam vir, 492 

porque ele foi o primeiro prefeito que disponibilizou e tem certeza que no próximo ano ele vai 493 

dá uma maneira legal de trazer as crianças da zona rural para participar do parque. Em aparte 494 

cedida, ao Vereador Alysson Moisés relatou que sobre a bebida na cavalgada tem sua opinião 495 

pessoal e respeita quem gosta de beber, mas não sabe se é algo que faz bem essa questão de 496 

distribuir bebida gratuita, porque tem algumas pessoas que já vão com o intuito de beber e se 497 

facilitar eles bebem mais ainda e durante a cavalgada tem idoso, mulheres crianças e um pessoal 498 

que bebe demais e realmente atrapalha um pouco o decorrer da cavalgada e às vezes acaba até 499 

acontecendo algum acidente, como já aconteceu, o cavalo também é um meio de transporte e 500 

precisa ter um zelo e quando bebe perde um pouco a noção e acha interessante quanto menos 501 

bebida na cavalgada melhor, já tem bebida no forró e muitos acidentes acontecem por causa de 502 

bebida. Retomando suas palavras, a Vereadora Vania Fernandes agradeceu as explanações dos 503 

vereadores, relatando que concorda já que tem bebida no forró que diminua a bebida durante o 504 

percurso para evitar certos atropelos, também quando o vereador falou sobre as equipes de 505 

limpeza foram eles que deram continuidade a abrilhantaram festa também, parabenizando a 506 

equipe, relatando que quando amanhece o dia as pessoas saem na rua e já encontram a cidade 507 

limpa como se não tivessem acontecido festa, tem que reconhecer o esforço dessas equipes para 508 

manter a cidade limpa, também as equipes de segurança da festa, os bombeiros que todos os 509 

momentos estavam presentes com o apoio da administração mantendo a segurança das pessoas 510 

na festa, uma festa grandiosa que ninguém esperava essa dimensão, foi uma surpresa até para 511 

administração, que foi necessária abrir outra entrada com filas enormes, mas que estava seguro 512 

porquê todas as pessoas eram revistadas, como foi citado que no São João de Patos não teve 513 

filas assim, mas aqui quem esperou para entrar se sentiu seguro, porque tinha equipes através 514 

da prefeitura municipal apoiando e dando segurança e terminou em festa sem ocorrências, 515 

relatando que a cavalgada foi grande, a cavalgada Juvenal Lamartine, relatando que como o 516 

vereador falou que teve poucos cavaleiros, mas no dia da cavalgada tinha quatro (4) cavalgadas 517 

no mesmo tempo, a de Jucurutu, em Frei Martins, uma cavalgada pequena em um bairro de 518 

Caicó e uma vaquejada na Fazenda Cachoeira de Brejo do Cruz na paraíba, ressaltando que 519 

muitos cavaleiros se justificaram que preferiram de não ter gastos, atrapalhou um pouco, mas 520 

não deixou de abrilhantar a festa, com faz parte do comércio agradeceu também a participação 521 

do bazar do comércio no dia três (3), teve muitas doações de roupas novas de loja e a arrecadação 522 

do bazar do comércio serviu para contribuir com a festa do comércio e da indústria à noite 523 

promovida pela administração municipal, que foi no dia de Taty Girl, Litto Lins e Luiz Carlos, na 524 

terça-feira uma fez bem participativa, que superou as expectativas, agradecendo a todos que 525 

colaboraram e participaram das comemorações da noite dos poderes, a igreja estava lotada 526 

todas as noites, principalmente na noite do comércio, teve também o encontro dos idosos, 527 

parabenizando a equipe da assistência social pela realização da 7ª marcha dos idosos que foi 528 

realizada na festa da padroeira e que teve a participação do grupo de idosos de várias cidades de 529 

Jucurutu, Ipueira, Timbaúba, São João do Sabugi e o grupo de Serra Negra, agradecendo a todos 530 

os participantes, sobre as falhas não tira o brilho da grandiosa festa que foi, uma festa que 531 

superou todas as expectativas, na festa do sábado com Limão com mel, Bruno Martins e Eric Land 532 

trouxe um público maravilhoso que eles saíram com uma imagem maravilhosa, citando que a 533 

mesma ficou na fila tentando entrar, mas essas falhas podem ser pensadas, servem de 534 

experiencia para melhorar nos próximos eventos, mas só parabeniza, porque só mostra o zelo  e 535 

a organização do gestor nessas festas, uma festa de uma dimensão que nunca aconteceu no 536 

município, relatando que a localização dos banheiros pode ser pensada, citando que quando 537 

pensou na localização dos banheiros imaginou as calçadas como via de acesso e infelizmente 538 

ficou lotado e não deu passagem aos banheiros, usaram o da praça, mas não era suficiente, e em 539 
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outras ocasiões podem ser dado sugestão para melhorar. Finalizou parabenizando todas as 540 

equipes pelo empenho e dedicação, que fizeram uma festa grandiosa que marcou a festa da 541 

padroeira Nossa Senhora Do Ó que levou uma imagem positivo da festa para as cidades vizinhas, 542 

só de elogios das pessoas que participaram, relatando que espera nos próximos anos estar juntos 543 

e acertando alguma falha.  Após, fez uso da palavra, a Vereadora Ana Karinne que saudou a 544 

todos e iniciou seu discurso agradecendo a Deus por estar mais uma vez participando de mais 545 

uma sessão ordinária, essa de forma remota por uma causa nobre, porque o senhor presidente 546 

está proporcionando uma reforma no plenário, o que deixa todos satisfeitos, um espaço melhor 547 

para dar continuidade ao trabalho. Em seguida, se solidarizou e externou os sinceros sentimentos 548 

de pesar e solidariedade aos familiares de Aurinete, uma grande mulher que exerceu mandato 549 

de vereadora no município e deixou o seu legado, rogando a Deus que conforte o coração de 550 

todos e também seu Francisco, citando que tinha duas moções em pauta. Ainda em seu discurso, 551 

relatou que era unânime, onde todos vivenciaram mais uma festa da padroeira, a festa de Nossa 552 

Senhora Do Ó, relatando que ia ser redundante, repetitiva até porque é algo que mexe com a 553 

essência de todos e principalmente com a fé, a religiosidade, relatando que assim como os 554 

demais vereadores se pronunciaram não poderia deixar de enaltecer essa grandiosa festa desde 555 

os eventos religiosos, a participação em massa dos católicos nas novenas, na abertura da festa 556 

no encerramento, onde esse ano contou com uma iluminação belíssima da igreja que nunca tinha 557 

tido na cidade, onde projetava a imagem da santa e outras imagens, relatando que foi um 558 

momento muito lindo e emocionante, parabenizando o prefeito Serginho e todas as pessoas 559 

envolvidas, na parte religiosa foi muito emocionante a homenagem a dona Maria dos Anjos, uma 560 

grande mulher e educadora, onde foi criado a estrofe escrito por ela, uma grande poetisa, o 561 

centro pastoral traz uma homenagem a essa grande mulher, foram momentos vivenciados na 562 

parte religiosa que cada vez mais fortifica a fé, também trouxe a memória de pessoas 563 

importantes na história como dona Maria dos Anjos, parabenizando o pároco Sandoval pela 564 

primeira festa realizada, como José Augusto, Júnior, Marluce e toda a equipe que faz parte da 565 

igreja, aquelas que ficaram na cozinha fazendo a comida, fazendo o jantar, que não aparece, mas 566 

que são importantes para a realização dessa grandiosa festa, relatando que é o conjunto como 567 

todo, todas essas pessoas e a sociedade em geral para a realização dessa linda e grande festa, e 568 

precisa reconhecer que foi uma grandiosa festa, que esperava que fosse grande mais não tão 569 

grande e tem que compreender os impactos que uma grande festa, e é possível sim extrair os 570 

grandes aprendizados para os eventos futuros como foi colocado por algumas pessoas, citando 571 

que ouviu reclamações das pessoas que só tinha uma entrada, a questão dos banheiros, mas isso 572 

é algo para se pensar e melhorar nos futuros eventos, porque a gestão teve que se regularizar a 573 

nova legislação, os espaços teve que ser pensado planejado, citando que viu a correria de todas 574 

as secretarias, a infraestrutura, a iluminação, da limpeza, que tiveram que se desdobrar, 575 

ressaltando que via o gestor todos os dias atarefado para proporcionar uma grandiosa festa para 576 

todos e foi uma festa linda demais. Em aparte cedida, ao Vereador Flávio Bezerra agradeceu e 577 

parabenizou as colocações da vereadora, sempre muito atenta nas discussões, mas também é 578 

uma vereadora que mais interage com a população, traz assuntos para a Câmara para ser 579 

debatido e melhorado, relatando que a vereadora foi muito feliz quando usou a palavra 580 

aprendizado, porque muitas vezes o que a prefeitura fez apoiando a festa e também fora nas 581 

ruas são coisas únicas e acontecendo pela primeira vez no município, citando que uma festa 582 

dessa de Limão com mel, o mais animado jovem esperava essa quantidade de gente e tudo é 583 

aprendizado, enfatizando que faz vaquejada há mais de trinta (30) anos e ainda tem coisas a 584 

melhorar, aparece falhas e tem que se ajustar e essa Casa como representante do povo 585 

escutando a população e até em debate entre os mesmos tem que trazer sugestões, melhorias 586 

que venham engrandecer, soluções para melhorar e é isso que o poder público quer, porque é 587 

algo único, é a primeira vez que Serra Negra tem asfalto, é a primeira vez que Serra Negra tem o 588 
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bairro da Lagoa e está fazendo o espaço para show desse tamanho, dessa magnitude, é a primeira 589 

vez de muita coisa, é a primeira vez que Limão com mel veio em Serra Negra em festa pública, 590 

cercado  por determinação da justiça é a primeira vez de muitas exigências, muitas coisas grandes 591 

que apesar de Serra Negra ser pe1quena estão existindo, citando que a quantidade de pessoas 592 

que tinha na festa era quase a mesma quantidade de pessoas que moram na cidade, ressaltando 593 

que para o tamanho do evento está cem por cento (100%), para outro evento desse tamanho 594 

tem que fazer diversos ajustes sentando com a justiça, conselho tutelar, com a polícia, com os 595 

vereadores, secretários, representantes de todos os segmentos para ver onde precisa melhorar 596 

e tudo os vereadores com antecedência já podem sugerir. Em aparte cedida, a Vereadora Vania 597 

Fernandes relatou que é a primeira vez que o município de Serra Negra teve uma festa desse 598 

tamanho na participação do público, é a primeira vez que uma banda desse porte vem a Serra 599 

Negra, relatando que em comparação com o a festa do dia três (3) de agosto, se houve melhora, 600 

na sua opinião sim e muita, houve acertos sim a começar pelo espaço, o acesso ao banheiro era 601 

difícil, era, mas o melhor espaço destinado para a festa foi esse que aconteceu, um lugar amplo 602 

que tinha acesso para dançar a vontade sem estar caindo ou tropeçando nas pedras do 603 

calçamento e que o salto das mulheres entrasse entre os paralelepípedo e outro, relatando que 604 

superou todas as expectativas em termo de estrutura para receber o povo, às ruas iluminadas, 605 

onde não precisou nem montar uma estrutura de iluminação para acontecer a festa, e como a 606 

vereadora disse alguma falha que houve serve de aprendizado para acertos em outros, citando 607 

que na sua opinião não tira o brilho de uma festa do porte da que aconteceu, tem que ouvir a 608 

população para levar as sugestões ao executivo para que em outros eventos não aconteça as 609 

mesmas falhas e o povo se sentir mais à vontade nas festas que venham acontecer, 610 

parabenizando a população por acolher os visitantes e participar de uma festa maravilhosa como 611 

essa foi. Retomando suas palavras, a Vereadora Ana karinne agradeceu as explanações dos 612 

vereadores e relatou que só faz engrandecer o debate. Em seguida, ressaltou e parabenizou os 613 

comunicadores Suerda Medeiros e Israel Medeiros que também estiveram abrilhantando a festa 614 

com a segunda edição da Serra Negra da gente, onde foi retratado a história de vida de pessoas 615 

batalhadoras que estão se destacando no município, relatando que teve a oportunidade de 616 

conhecer no evento a primeira menina nascida na Maternidade Maria Cândida, um fato muito 617 

histórico que a revista trata, e ela também estava presente, relatando que hoje em dia não 618 

nascem mais Serra-negrenses, então a revista traz a história e desenvolvimento da cidade, 619 

registrando a 2ª edição da revista Serra Negra da gente que ficou muito bem feita, enriquecendo 620 

cada vez mais a história e cultura. Também parabenizou todas as escolas e a secretaria de 621 

educação pelo belíssimo desfile cívico comemorando os duzentos anos da independência e as 622 

escolas trouxeram homenagens lindas que emocionaram muito, a todos os ex-prefeitos, 623 

agradecendo a seu pai Dilvan Monteiro que construiu a Hermes Furtunato, o ABC e a Leomar 624 

Batista, foi feito uma homenagem linda a seu pai, citando que se emocionou muito e também 625 

sua saudosa mãe, onde foi feito uma homenagem linda as mulheres maravilhosas que se 626 

destacaram na história, parabenizando a todas as escolas, professores, diretores, alunos e o 627 

secretário Petrúcio pelo belíssimo desfile cívico ocorrido dia seis (6) na cidade. Também relatou 628 

sobre a assistência do pessoal da saúde na festa, citando que uma pessoa passou mal na 629 

cavalgada e repentinamente teve o apoio da saúde e tem que ressaltar o trabalho dessas pessoas 630 

que ficam à frente da saúde do município, de toda a gestão, todas as pessoas que fizeram 631 

engrandecer essa grandiosa festa, o encontro dos idosos, que teve mais de quinhentos idosos no 632 

município, participaram com muita alegria, caravanas de São José, Jucurutu, Timbaúba dos 633 

Batistas, Ipueira, São João do Sabugi, relatando que foi um dia maravilhoso ao lado dessas 634 

pessoas da terceira idade, foi incrível, parabenizando a todas as pessoas que fazem parte do 635 

grupo Idade ativa do município, foi um evento belíssimo e que ficou muito feliz em participar 636 

com todos eles, a questão da assistência social juntamente com o pessoal do parque Rivanda e 637 
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Gilvan que proporcionaram a diversão gratuita para as crianças, a Palloma secretária de 638 

assistência social, a Serginho que fez parceria e fizeram acontecer mais uma vez como o 639 

Vereador  Flávio colocou próximo ano pensar também em colocar transporte para trazer as 640 

crianças da zona rural que é muito importante, a cavalgada que foi muito participativa e 641 

grandiosa, as festas sociais, Taty Girl, Limão com mel, a festa da noite branca idealizada por 642 

Baltazar e Henrique parabenizando esses jovens corajosos que trouxeram Circuito Musical para 643 

a cidade que não é fácil, existe dificuldades, mas eles com muita coragem trouxeram para HB 644 

eventos, parabenizando pela coragem e pelo empreendedorismo e relatando que a festa foi 645 

maravilhosa, a festa do reencontro também que é proporcionada há vários anos, a questão da 646 

homenagem a dona Maria dos Anjos, que foi cantado pelo ministério de música da igreja a 647 

música que ela entoava, foi muito emocionante, ressaltando que fazendo um balanço da festa 648 

vê que há avanço na só na questão econômica, mas ambiental, social, cultural, relatando que a 649 

questão econômica, apesar dos valores cobrados pelo código tributário, até porque nenhum 650 

município sobrevive sem arrecadações, inclusive participaram de um evento do ministério 651 

público, onde a palestrante falava sobre isso a importância da arrecadação dos municípios, viu 652 

uma reportagem que alguns municípios estão deixando de existir, porque não tem arrecadação 653 

e graças a Deus Serra Negra tem um gestor competente que tem planejamento e arrecadação 654 

própria e apesar desses valores legalizados pelo código tributário teve o prazer de conversar com 655 

muitos comerciantes, donos de comércios, salões, maquiadoras, manicure, donas de lojas de 656 

roupas, supermercados, os ambulantes que vieram de outras cidades, todos os que teve 657 

oportunidade de conversar mostraram a satisfação por terem obtido êxito em suas vendas, 658 

apesar dos valores que pagaram, relatando que isso é muito gratificante e mostra a 659 

grandiosidade do evento, a questão social, pega o policiamento que fizeram a segurança deixa o 660 

registro da gratidão pelo trabalho de todos os policiais, relatando que achou muito interessante 661 

essa lei, onde os adolescentes menores de dezesseis (16) anos só entrar acompanhado dos pais, 662 

teve uma amiga que não vinha festa e veio porque a filha queria vir e não podia vir só, então a 663 

questão social movimentou as mães irem com os filhos na festa, na questão ambiental, foi gerado 664 

muito lixo na cidade, mas quando terminou a festa presenciou os garis repetidamente fazia a 665 

limpeza, fez também os cantadores de latinhas se beneficiar do lixo, então a questão ambiental 666 

é importante também, a questão cultural, fazendo uma ressalva a Filarmônica Dr. Ruy Pereira 667 

dos Santos que tem história e cultura no município e precisa cada vez mais ser valorizada, porque 668 

abrilhanta sempre os momentos, na igreja e nas ruas com a alvorada, deixando o seu 669 

reconhecimento ao maestro Mizael, todos os integrantes que fazem parte da Filarmônica, aos 670 

cantores da terra que a festa também deu vez, a Luiz Carlos, a Chagas lá no encontro dos idosos 671 

com Edmilson, resgatando essa parte cultural, em relação aos artesãos, a mesma 672 

particularmente foi procurada e fez no dia dezessete de agosto um requerimento solicitando ao 673 

poder executivo e a secretaria de infraestrutura um local para os artesãos exporem seus produtos 674 

que são de suma importância, inclusive falou com o prefeito no qual deu total apoio, disse que 675 

sem dúvida era muito importante colocar os artesãos em praça pública, ele não mediu esforços, 676 

falou com a chefe de gabinete Jéssica que disponibilizou o local, mas infelizmente alguns não 677 

quiseram o local que eram na quadra juntamente com o pessoal da alimentação e eles não 678 

quiseram, citando que queria muito e inclusive viu alguns artesãos expondo e vendendo na festa, 679 

ressaltando a importância dos artesãos, e claro que quer sempre os mesmos presentes 680 

abrilhantando a festa, mas infelizmente agora com essa nova legislação a questão do espaço 681 

muitas vezes dificultam, mas alguns não aceitaram, deixando registrado o reconhecimento a 682 

gestão do prefeito Serginho, a cada um cidadão Serra-negrense que participou desses momentos 683 

da festa de Nossa Senhora Do Ó, na igreja, rezando, agradecendo pela dádiva de estarem vivos 684 

depois de uma pandemia, onde perdemos tantos entes queridos, muitas pessoas ficaram com 685 

psicológico abalado, mas são Seridoenses, Serra-negrense de fé, não desistiram, estão com a fé 686 
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enraizada, cada vez mais forte seguindo a caminhada, vencendo os obstáculos, agradecendo a 687 

cada um pelo carinho, pelos abraços, pelos reencontro nessas festas maravilhosas, 688 

principalmente pela amizade. Finalizou agradecendo ao Poder legislativo, o Presidente Francisco 689 

Inácio (Júnior) por nunca medir esforços para estarem sempre presentes, trazendo benefícios à 690 

população, a todos os secretários municipais, a toda a paróquia de Nossa Senhora Do Ó, 691 

agradecendo, relatando que a sua única palavra é gratidão. Em seguida, o senhor Presidente deu 692 

início a ORDEM DO DIA, e passou a discussão do Projeto de Lei 22/2022, em discussão, nada a 693 

discutir, o senhor Presidente relatou que considerando que o Secretário da Comissão de 694 

Finanças, Orçamento e Tributação, o Vereador José Roberto é autor do Projeto de Lei 22/2022, 695 

fica designado o Vereador Alysson Moisés para atuar como secretária da comissão 696 

especificamente na referida matéria conforme dispõe o Artigo 28 do Regimento Interno. Não 697 

havendo mais nada a ser discutido, a Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e Redação 698 

Final apresentou parecer favorável, aprovado por todos os membros da comissão e após 699 

submetido a votação no plenário, aprovado por todos os Vereadores presentes. Em seguida, a 700 

Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação apresentou parecer favorável, aprovado por 701 

todos os membros da comissão e após submetido a votação no plenário, aprovado por todos os 702 

vereadores presentes. Comissão de Educação, Cultura, Desporto, Turismo, Saúde e Assistência 703 

Social apresentou parecer favorável, aprovado por todos os membros da comissão e após 704 

submetido a votação no plenário, aprovado por todos os vereadores presentes. Após, sendo 705 

colocado em discussão e submetido à aprovação do plenário o Projeto de Lei 22/2022 sendo 706 

aprovado por todos, o senhor Presidente solicitou que a Secretária da Casa encaminhasse ao 707 

executivo para sua sanção. Moção de Pesar 26/2022, em discussão, o Vereador Flávio Bezerra 708 

relatou que estava aberto para os vereadores que quiserem subscrever, porque só engrandece 709 

a moção de pesar de sua autoria que tramitação na Casa, porque Assis como todos conhecem é 710 

um cidadão Serra-negrense da comunidade Entre Serras tio do ex-vereador Nego de Eriberto, tio 711 

da agente de saúde muito querida no município Jane e de família tradicional daquela 712 

comunidade e que pegou todos de surpresa, citando que estava viajando na segunda-feira de 713 

madrugada para Natal quando ficou sabendo de seu falecimento e como sempre tem dito é a 714 

mínima homenagem que o vereador e essa Casa Legislativa que tem certeza que todos os 715 

vereadores vão querer subscrever e votar favorável a moção, é a mínima homenagem que pode 716 

fazer a uma pessoa que partiu de maneira prematura e que quem conviveu com ele sabia da 717 

energia contagiante que ele tinha, relatando que faz a moção com o intuito e desejo de todos os 718 

vereadores de fazer essa semestre homenagem a família de Assis do Entre Serras como era 719 

conhecido. A Vereadora Vania Fernandes parabenizou o vereador pela moção e pediu para 720 

subscrever, relatando que teve a oportunidade de conviver com Assis, uma pessoa alegre que 721 

quando chegava lá ele estava sempre disposto a acolher e sua amizade era espontânea, estava 722 

disponível toda hora. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) parabenizou o vereador pela moção, 723 

agradecemos o espaço aberto a todos para subscrever, relatando que já falou na última sessão 724 

sobre Assis, mas o pouco que conheceu sobre ele, viu a bondade em seu coração e a pessoa 725 

verdadeira que ele era, deixando os votos de pesar e solidariedade a todos os familiares.  Não 726 

havendo nada mais a ser discutido, sendo submetida em votação, não tendo nenhum voto 727 

contrário, à moção foi aprovada por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor 728 

Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse a moção ao seu destino.  729 

Requerimento 138/2022, em discussão, o Vereador Eraldo Alves relatou que notadamente 730 

todos. Percebem essa necessidade, ressaltando que o município realizou o último concurso há 731 

aproximadamente quinze (15) anos de lá pra cá se percebe a quantidade de processo seletivo e 732 

contratação de servidores, motorista, até mesmo essa questão de médico que muitas vezes não 733 

tem estabilidade e os mesmos direitos de um servidor concursado, relatando que estava 734 

precisando muito do plano de cargo e carreira dos profissionais e servidores existentes e percebe 735 
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a necessidade de um concurso público para suprir muitas pessoas que estão através de processo 736 

seletivo e contrato temporário, mencionado que é nesse sentido que solicita ao Poder Executivo 737 

que possa providenciar, planejar e agilizar a realização de um concurso público no município 738 

muito importante para o desenvolvimento e funcionamento da estrutura administrativa. Não 739 

havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 740 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o 741 

senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 742 

destino. Requerimento 139/2022, em discussão, o Vereador Eraldo Alves relatou que essas 743 

últimas informações apesar de muitas delas já terem no portal da transparência, mas considera 744 

muito importante, muitas vezes os vereadores se deparam com questionamentos e até com a 745 

necessidade de um conhecimento profundo com relação a essa situação financeira do município, 746 

relatando que o que sabe é que os municípios receberam recentemente além das transferências 747 

constitucionais, também houve algumas transferências extras, no tempo do covid, ressaltando 748 

que sabe que o município está bem de caixa, aprovaram a lei para que pudesse ser feito o leilão 749 

e vendido os móveis, tem a questão da iluminação pública que é um valor significativo, é mais de 750 

vinte mil reais por mês, considerando a quantidade de obra também vem a quantidade de 751 

arrecadação do ISS, fora emendas, houve a lei que aprovaram para as aposentadorias que de fato 752 

enxugou a folha de pagamento e melhorou o limite prudencial de modo que com essa 753 

informação possa ter mais argumentos para lutar e cobrar do município, como falou da estradas 754 

rurais, climatização das escolas, dentre outras, possam serem feitas e tem certeza que não é por 755 

falta de recursos, com esse intuito solicitou informações sobre como está a solicitação financeira 756 

do município e só assim terá conhecimento próprio e verdadeiro. Não havendo nada mais a ser 757 

discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi 758 

aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 759 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 140/2022, 760 

em discussão, o Vereador Eraldo Alves relatou que veio a necessidade de buscar informações e 761 

quer comentar muito mais depois de receber, porque de fato a população merece e precisa saber 762 

cada vez mais muita transparência, quais os valores de contrato desses profissionais e um pouco 763 

das suas obrigações e carga horária, citando que não está dizendo que o médico está ganhando 764 

além do merecido, e também não quer dizer que é possível ser cumprido rigorosamente a carga 765 

horária desses profissionais, mas é preciso acompanhar mais de perto e a população saber até 766 

para entender, porque não concorda com essa quantidade de ficha que está sendo distribuída 767 

na zona rural, em comunidades bastante populosas sendo entregue oito (8) fichas para atender 768 

a população, ressaltando que vai continuar insistindo e trazendo as pessoas em busca de uma 769 

solução que possa melhorar essa situação, enfatizando que diante das respostas que receber 770 

deve continuar a discussão e vê se pode cumprir o papel de intermediar e defender a população, 771 

para que esses profissionais possam ver essa limitação que está deixando muitas pessoas sem 772 

serem atendidas. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) parabenizou o vereador pelo 773 

requerimento, citando que a população merece saber o que está acontecendo, mas que o 774 

vereador se preparasse para receber uma ligação ou uma mensagem. Não havendo nada mais a 775 

ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento 776 

foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 777 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 141/2022, 778 

em discussão, o Vereador Carlos Eduardo (Tiago) relatou que esse requerimento partiu de 779 

praticantes do esporte Skate, relatando que foi procurado e em visita in loco viu que tem um 780 

espaço pequeno e dá para ser providenciado uma quadra para eles praticarem esse esporte, 781 

relatando que fez o requerimento e espera ser atendido não para o mesmo, mas para todos que 782 

praticam Skate. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo 783 

nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na 784 
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sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento 785 

ao seu destino. Requerimento 142/2022 (Retirado de pauta pelo autor). REQUERIMENTO 786 

143/2022, em discussão, o Vereador Alysson Moisés relatou que já fez esse requerimento ano 787 

passado e essa passagem molhada já vem há muito tempo desgastada e aterrada e está 788 

praticamente sem serventia, citando que é uma passagem molhada muito pequena, o custo para 789 

melhorar ela lá vai ser muito pouco, relatando que é um trecho bem movimentado, esse setor 790 

que ela fica é muito habitado, esse setor do Barro Vermelho e Barra do Câimbra, citando que 791 

estava repetindo o pedido e espera que seja feito com bons olhos, mencionando que o município 792 

está fazendo obras bem maiores e essa é bem pequena, não tem nem cinco metros de 793 

comprimento, é estreita e com poucos recursos vai dá uma melhorada lá na passagem dos 794 

moradores da comunidade.. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 795 

votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os 796 

vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que 797 

encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 144/2022, em discussão, a 798 

Vereadora Ana Karinne relatou que já tinha feito esse requerimento ano passado, esse ano 799 

protocolou na Casa em vinte e três de agosto, na última sessão não pode participar por ter ido 800 

ao médico com sua filha na outra foi audiência pública e agora estava debatendo e seria 801 

aprovado, relatando que ao percorrer algumas ruas da cidade percebeu que alguns prédios 802 

públicos não têm suas identificações, ressaltando que quem mora no município sabe o que 803 

funciona em cada prédio, mas muitas vezes as pessoas vêm da zona a rural e ficam perguntando 804 

onde é a secretaria de saúde, a secretaria de educação, a biblioteca pública municipal Ramiro 805 

Monteiro Dantas, a escola municipal Coronel Mariz, mencionando que todos esses prédios estão 806 

sem nomenclatura atualmente, o açougue municipal, o complexo rodoviário que a mesma teve 807 

a honra de denominar de Napoleão Dantas de Araújo que era pioneiro nessa questão de 808 

caminheiro e representa a questão do transporte, ressaltando que essa semana viu que já foi 809 

afixado a nomenclatura do complexo, citando que ficava feliz, o açougue,  a secretaria de 810 

educação, a  de saúde, a escola municipal Coronel Mariz, a UBS Paulina Bezerra de Faria que 811 

estava apagado e deteriorado, a cozinha comunitária Luzia Barbosa Lucena que está apagado, e 812 

estava solicitando através do requerimento que sejam afixada essas denominações, porque é 813 

algo simples, mas que ao seu vê é tão significativo manter a identificação desses lugares 814 

representando a preservação do patrimônio público, citando que sabe que o gestor tem todo 815 

zelo e cuidado, sabe que são inúmeras as prioridade e sabe que futuramente vai ser atendido, 816 

mas como já faz mais de ano que esses prédios estão sem denominações espera que ele possa 817 

colocar, o secretário de infra e serviço público tem muito trabalho, mas reforça cada vez mais o 818 

requerimento e espera que seja analisado. A Vereadora Vania Fernandes parabenizou a 819 

vereadora pelo requerimento, relatando que essa denominação dos prédios públicos vai facilitar 820 

os atendimentos, porque muitas pessoas chegam e não sabem onde ficam os prédio, então essa 821 

informação é essa denominação facilita os serviços públicos acontecer, pedindo para subscrever 822 

e relatando que já tinha feito um requerimento direto para a secretaria de infraestrutura pedindo 823 

que fossem colocadas essas denominações e como a vereadora falou a previsão de acontecer, já 824 

está acontecendo, o terminal rodoviário já está com o nome e a previsão é que possa acontecer 825 

também nos próximos prédios, citando que o gestor apesar de  têm muito cuidado, tem muitas 826 

obras acontecendo no município e às vezes um discurso passa mais tempo para realizar, 827 

agradecendo pelo que já foi realizado e pedindo para que seja providenciado as demais 828 

denominação. O Vereador Eraldo Alves somou-se e parabenizou a vereadora pela solicitação, 829 

relatando que concorda com a vereadora de que essas denominações serem bem vistas e 830 

afixada, citando que não adianta apresentar projeto de lei, discutir e aprovar e não ser dado tanta 831 

atenção, citando que alguns prédios, inclusive o da escola pública Arapuá que foi uma luta com 832 

a Senadora Fátima, ressaltando que não foi nem convidado para inauguração, relatando que 833 



18 
 

ficou insatisfeito de não ter sido inserido o nome, também falta nas escolas do Pintado e Solidão, 834 

relatando que considera, bastante importante e espera que o município possa considerar de fato 835 

e fazer essa denominação. A Vereadora Ana Karinne agradeceu as explanações dos vereadores 836 

e relatou que estava aberto para quem quisesse subscrever, porque só faz engrandecer o pedido. 837 

Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 838 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o 839 

senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 840 

destino. Requerimento 145/2022, em discussão, a Vereadora Ana Karinne relatou que todos 841 

conhecem a rua Rubens Wanderley e com certeza será a próxima a ser pavimentada, os trâmites 842 

já estão em ação, os serviços legais, citando que a moradora até mandou uma foto que está 843 

anexa e vai ser enviado para o executivo e o pessoal encarregado da limpeza, relatando que lá 844 

tem mato e precisa fazer a limpeza, foi um pedido da moradora, ressaltando que sabe da 845 

competência e agilidade do pessoal da limpeza, entende que são inúmeras demandas, 846 

mencionado que até já passou o pedido para pessoa encarregada e agora está enviando em 847 

forma de requerimento e espera que antes da pavimentação seja feito a limpeza da localidade. 848 

Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 849 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o 850 

senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 851 

destino. Moção de Pesar 28/2022, em discussão, o Vereador Eraldo Alves somou-se a moção do 852 

vereador pela moção justa e merecida, relatando que não costuma entrar com moção de pesar, 853 

porque quem merece todas as homenagens pela história que fez é a pessoa que faleceu e com 854 

relação a solidariedade à família costuma sempre estar presente colocando as palavras de 855 

conforto aquela referida pessoa relatando que é importante e preciso ficar algo registrado de 856 

Aurinete pela Casa Legislativa, o reconhecimento de uma mulher que foi a quarta mulher 857 

vereadora eleita na Câmara, a Vereadora Ana Karinne que a subsidiou, relatando que sabe o largo 858 

serviço de assistência que Aurinete prestou ao município, uma pessoa que deu uma assistência 859 

muito boa na área da saúde, muitas vezes ela dormia aqui e saia acompanhando pessoas 860 

doentes, uma pessoa muito preocupada e comprometida com o desenvolvimento da zona rural 861 

e quem teve o prazer de conhecer ela de perto sabe que foi uma grande mulher, uma mulher 862 

política, de espírito comunitário, sempre ajudava o próximo, e ultimamente quando saiu da 863 

petição foi para Timbaúba dos Batistas onde estabeleceu o seu comércio, uma padaria, citando 864 

que ainda teve a oportunidade de fornecer sua mercadoria aquela padaria e foi surpreendido, 865 

porque vinte (20) dias antes de seu falecimento teve a oportunidade de conversar com ela como 866 

fazia de quinze (15) em quinze (15) dias, relatando que foi uma grande perda para o município, 867 

em particular para a comunidade Saudade e adjacentes, relatando que já compartilhou dessa 868 

solidariedade com seus familiares estando presente no seu sepultamento e de fato foi uma 869 

grande perda para o município, pedindo para subscrever essa moção, bem lembrada e justa. O 870 

Vereador Alysson Moisés pediu ao vereador para subscrever, parabenizando pela 871 

lembrança,  ela era uma ex-servidora da cidade que prestou grande serviço, hoje residia na 872 

cidade de Timbaúba, relatando que quem teve proximidade com ela sabe a pessoa de boa índole 873 

que ela era, uma pessoa mansa pacífica, educada, relatando que foi pego de surpresa, 874 

ressaltando que foi em Caicó e uma pessoa disse que ela estava doente e poucos dias teve essa 875 

péssima notícia que ela tinha falecido, deixando os votos de solidariedade a toda família de 876 

Aurinete uma pessoa que deixou legado em Timbaúba e principalmente em Serra Negra com 877 

mandato de vereadora, que a família se sinta abraçada e ela esteja em um bom lugar. A 878 

Vereadora Vania Fernandes relatou que é a última homenagem que pode prestar a uma pessoa 879 

que deixou um legado como Aurinete, uma pessoa que contribuiu para o município através do 880 

poder legislativo, além das pessoas que tiveram o convívio com ela na zona rural, nos seus 881 

trabalhos diários, rogando a Deus que acolha a alma de Aurinete no reino da glória e conceda 882 
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conforto aos familiares, pedindo para subscrever a moção. Não havendo nada mais a ser 883 

discutido, sendo submetida em votação, não tendo nenhum voto contrário, à moção foi 884 

aprovada por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 885 

Secretária da Casa que encaminhasse a moção ao seu destino. Em seguida, o Sr. Presidente 886 

declarou encerrada a ordem do dia e facultou palavra aos líderes por cinco (05) minutos para 887 

cada um que assim o desejar. O Vereador Eraldo Alves relatou que como liderança, 888 

representante do partido dos trabalhadores iria deixar uma mensagem considerando a 889 

importância das proximidades que está tendo de mais uma eleição, da importância desse 890 

momento para a democracia, da importância dos mesmos que são políticos e representantes do 891 

povo que tenham a capacidade e maturidade de respeitar bastante a democracia, mas sem ser 892 

preciso estabelecer radicalismo, discurso de ódio sem ser preciso usar fake News, que possa 893 

defender os candidatos acreditando com convicção que são os melhores para representar, mas 894 

respeitando toda a diversidade, inclusive aqueles que são adversários nesta eleição, que no final 895 

dessa eleição os resultados sejam respeitados e que os eleitos possam assumir e cumprir com 896 

seu papel de representar a população, ressaltando sobre a disposição e o apelo para fazer uma 897 

eleição com paz, respeito, fortalecimento da democracia, que o resultado final seja respeitado e 898 

que não venha ter nenhum problema particular, que não seja preciso esse radicalismo que tanto 899 

está tendo nesta campanha que está muito polarizada, mencionando que teve a candidata do 900 

partido dos trabalhadores domingo, a governadora esteve presente, a Deputada Natália, o 901 

Deputado Francisco, o senador e outros que vieram em outra oportunidade, todos foram bem-902 

vindos no município e é importante que eles saiam com o conhecimento dos problemas e 903 

necessidades e quando eleito foram possam voltar com contribuição, com recursos, projetos e 904 

obras que venham servir ao povo de Serra Negra do Norte. Após, o senhor Presidente declarou 905 

encerrada a presente sessão às onze horas e vinte e um minutos (11h e 21min) e convocou a 906 

todos os vereadores para a próxima sessão ordinária que será realizada no dia vinte e um (21) de 907 

setembro de dois mil e vinte e dois (2022). Câmara Municipal de Vereadores de Serra Negra do 908 

Norte, quatorze (14) dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois (2022). 909 


